

Festival Partir Autrement

Soumis par Perrine
07-04-2008

Ce week-end fut très constructif !

D'abord, un samedi après-midi à discuter des billets d'avion dans l'agence des Connaisseurs des Voyages.

Puis le dimanche au 1er Festival du Voyage Responsable : Partir Autrement, organisé par ABM.

Au cours de la journée de dimanche, j'ai pu échanger avec les personnes du stand des Auberges de Jeunesse à propos des Pass Bus + Hébergement (proposés en France et en Australie).

Puis j'ai assisté à une réalisation audiovisuelle de Caroline Rieger : Du Baïkal au Bengale, les méandres de l'eau.

Caroline Rieger y racontait son périple de 22 mois à travers l'Asie, sur les traces de l'eau, en empruntant différents moyens de locomotion (cheval, chameau, âne, vélo). Une immersion culturelle forte.

Après une brève collation (merci ABM pour les salades du monde très bonnes !), j'ai assisté à un débat sur l'eau, une ressource naturelle en danger ? Très enrichissant sur la façon d'appréhender le tourisme, par exemple les golfs au Maroc qui pompent toute l'eau !

Enfin, j'ai pu voir un film de Jean-François Castell : L'Enfant du Chemin.

Superbe film sur une famille qui se construit sur le chemin de Compostelle. Rencontres, échanges et paysages rythment le chemin sur lequel les parents s'approprient leur enfant, deviennent parents, et l'enfant grandit dans l'échange et l'expérience sous les yeux de ceux-ci.

Une vision du voyage que j'apprécie tout particulièrement. Ce film m'a très intéressée.